



Olivier et Sylvie Béguier à la tête du groupe Erco. © Ouest-France

**L'entreprise est spécialisée dans le secteur des cuisines professionnelles. Erco prend possession des anciens bâtiments Loué, au 5, rue Jules-Verne, rendus disponibles depuis le départ à la retraite de l'électricien.**

C'est un des principaux groupes régionaux, spécialiste de la commercialisation et de l'installation de matériels de cuisines professionnelles, le Top 10 des sociétés de son secteur. Aujourd'hui Erco, Équipement Réfrigération Cuisson de l'Ouest, est venu grossir les rangs des entreprises ayant pignon sur rue installées aux Achards. Erco prend possession des anciens bâtiments Loué, au 5, rue Jules-Verne, rendus disponibles depuis le départ à la retraite de l'électricien. Mardi, une inauguration officielle où élus et clients étaient conviés à officialiser leur installation.

**« Cette zone d'activités est particulièrement attractive pour nous. Déjà en raison de ses infrastructures, mais aussi par sa centralité entre La Roche-sur-Yon et Les Sables-d'Olonne, accessible grâce aux voies de communication rapides. Ici toutes les équipes vendéennes se retrouvent maintenant ensemble dans un nouveau local »,** s'est réjoui Olivier Béguier, le président d'Erco.

Le site des Achards, point central en Vendée

Le choix du site aux Achards est le résultat d'une recomposition du groupe à l'échelon vendéen. Il s'est imposé après les rachats des cuisines professionnelles Alain Laurent des Sables-d'Olonne en 2019, et plus récemment, du Froid Service 85 d'Aubigny, en avril dernier. Il fallait regrouper l'ensemble des établissements en un seul lieu et, de surcroît, opportunément bien situé au cœur de la zone de chalandise vendéenne.

Le site des Achards complète les implantations d'Erco dans la région, celles des Deux-Sèvres et des Charente-Maritime. **[Le siège demeure à Niort, lieu historique de la fondation de la société en 1991.](#)**

Aujourd'hui, les effectifs de la SAS Erco se montent à 117 salariés, **« avec cette particularité que 30 % des actions de la SAS sont détenus par ses salariés »**, insiste Olivier Béguier. Aux Achards, Erco compte 21 salariés après avoir embauché six nouveaux collaborateurs depuis sa nouvelle installation. La direction est assurée par Steeve Gendre.